
1 番 6 番 9 番

10 番 11 番

9:55　開会

開催概要説明

出席委員5名、委員外0名、会期1日

【農業委員会調査】

開会挨拶

委員紹介

挨拶

職員紹介

議事2　その他

(1)　農業委員会概要説明

資料により説明

・　委員関係について

・　事務局職員について

・　予算について

・　平成31年度活動計画について

・　平成30年度交換分合事業実績について

・　平成30年度農業委員会活動実績について

・　その他

質疑

・　農業施策に関する要請の相手方は。委員 1番 宮越

農業委員会事務局長 中村

委員長 9番 今西

農業委員会主幹 廣島

委員長 9番 今西

委員外の出席 合計 0名

2名

0名 合計 0名

農業委員会事務局長 農業委員会主幹 農業委員会主査

中村　公一 出席 廣島　静治 出席 藤巻　成司 出席

委員長 9番

合計小島　　実 事務局主幹 松本　博史

傍聴者数 一般 0名 報道関係者

事務局職員

大内　省吾

瀧川　榮子

宮越　正人

小林　敏之

事務局長

会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

今西

出席今西　和雄

大坂　恒夫 出席

出

席

説

明

員

農業

委員会

出席

出席

出席

産業

振興部

産業振興部長 産業振興部次長兼水産みどり課長 農政課長 商工観光課長

門脇　芳則 伊藤　輝幸 出席

農政課主幹 商工観光課主幹 商工観光課主幹 水産みどり課主幹

委員の出欠
出席

出席

小湊　昌博 出席 小野　武史 出席

上田　健一 出席 岩口　裕昭 出席
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開閉会日時 令和元年5月29日(水曜日) 会議場所
別海町議会

委員会室3

開会 9:55

閉会 11:34

堀込　美穂 出席

出席 前道　陽司

出席 篠田　敬介 出席 福原　仁史

農政課主査 農政課主査 水産みどり課主査

高津　寛人 出席 寺澤　淳司 出席 清原　裕介 出席

外石　昭博 出席 袴田　充輝 出席

田畑　直樹 欠席

上下水道課長 事業課主幹

建築住宅課長

山岸　英一 出席 伊藤　一成 出席

建設水道部長 建設水道部次長兼事業課長 管理課長

上下水道課主幹 管理課主査

出席

出席

川畑　智明 出席

建設

水道部

伊藤　武史 出席 入田　浩明

事業課主査 上下水道課主査

佐竹　和仁 出席 植松　拓也 出席

管理課主査 建築住宅課主査 建築住宅課主査 事業課主査
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・　議会と連携した要請活動はできないものか。

休憩　10:15

再開　10:18

【産業振興部調査】

挨拶

委員紹介

挨拶

職員紹介

議事1　所管事務調査について

(1)公共施設建設・更新計画について

資料により内容説明

農政課所管施設内容説明

水産みどり課所管施設内容説明

商工観光課所管施設内容説明

質疑

②　突発的なふるさと交流館の故障は、老朽によるのか人為的ものなのか。

人為的なものであれば、その故障への対応は。

農政課長 小野 ①　製造機械を製造している業者は、既になく、部品がなくなるなど、現在の

機械が動かなくなったら製造終了と聞いている。三角パックの製造機械は、全

国で2か所しか稼働しておらず、現場では大切に使い続けている。

委員 10番 小林 ・　4月の末にオートバイの方から、キャンプ場に泊まれないのかという問い合わ

せがあった。大型連休の時は柔軟に対応できないか。

商工観光課長 伊藤 ・　尾岱沼は、ゴールデンウィークから開場、別海は、5月から開場している。ご

意見を参考に指定管理者と協議したい。

委員 11番 瀧川 ①　三角パックの容器がなくなると、製造をやめると聞いたが、全道的にも好評

であり、これからも製造が続けられるのか。

農業委員会事務局長 中村

・　ウニ種苗センターについては、運用の方向性を検討した時期があったが、現

在の運用は。

・　今は、40mm前後とサイズが安定化し、種苗の供給に方向転換して、運

用している。

委員 10番 小林

大坂水産みどり課主幹

・　女性委員の活動の方向性は。

・　介護施設や育児施設など、女性の視点にたった発言があるため、女性委

員の存在価値は大きいと感じている。

委員長 9番 今西

・　農業委員会会長大会の参加と併せて、要請を行っている。単独で要請す

るような事案があれば、議会とともに要請を行うことは考えられるが、現在はそ

のような要請の予定はない。

産業振興部長 門脇

委員長 9番 今西

委員長 9番 今西

委員長

農業委員会事務局長 中村

委員 1番 宮越

農業委員会事務局長 中村

委員 1番 宮越

農業委員会事務局長 中村

委員 1番 宮越

・　説明の際は、直接お会いできたのは鈴木代議士であり、書面では伊藤代

議士にも要請している。

・　農業委員会の全国組織として、政府与党などに要請しているか。

・　事務局長の主観で構わないので、要請の手応えはいかがなものか。

・　北海道単位、全国単位の組織で対応している。本町は、1市3町で地元

選出の議員に要望書を提出している。

・　TPPなど要請の範囲が大きくて、実際どのような結果になっているか回答書

が来ておらず、すべての要請の結果は不明であるが、年金の関係で一部要請

が認められた事例は確認できた。

9番 今西

農政課長 小野

産業振興部次長 小湊

商工観光課長 伊藤
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(2)各種計画策定・更新計画について

資料により内容説明

農政課所管計画内容説明

水産みどり課所管計画内容説明

質疑なし

議事2　その他

(2)その他

ふるさと交流館の突発的に発生した故障等に伴う対応について

内容説明

予備費による対応　総額623万1,600円

①源泉ポンプ入替工事　347万7,600円・・・砂のかみこみ

②薪ボイラー煙突撤去工事　37万8,000円・・・消防により指摘

③薪ボイラー煙突新設工事　237万6,000円・・・撤去による新設

指定管理料の増額による対応　総額360万1,212円

①男子浴室内での漏水による補償　68万3,332円・・・重油代補償

②源泉ポンプ入替工事による補償

41万7,969円・・・入浴・宿泊業休業や宿泊キャンセルの補償

③薪ボイラー停止による重油ボイラー稼働に伴う補償

249万9,911円・・・重油代補償

質疑

・　今年と来年が管理期間か。

・　令和3年3月31日までが管理期間である。

・　今後、施設の方向性を検討するということでよいか。

・　次の更新に向けて判断するということである。

休憩　10:58

再開　11:07

【建設水道部調査】

挨拶

委員紹介

挨拶

職員紹介

議事1　所管事務調査について

(1)公共施設建設・更新計画について

(2)各種計画策定・更新計画について

(1)及び(2)を併せて資料により内容説明

・　20年以上経過している施設ばかりだが、今後、どのような体制で施設

を運営していくのか。これからの委員会調査で確認していきたい。

産業振興部長 門脇 ・　施設の存続、規模縮小も視野に入れながら検討していきたい。広く議

論をしていきたいし、当然、委員会調査の対応を重視していきたい。

・　残り2年間の指定管理期間があり、今年度から方向性を決めていかな

ければならない。理事者、町民の意見を聞いて対応していきたい。現在

は、指定管理の契約中であるので、契約に基づき対応する考えである。

委員 1番 宮越

産業振興部長 門脇

委員 1番 宮越

・　それだけ補償してまで、借りてもらうべきなのか。部長が考える展望は。

商工観光課長 伊藤 ②　ふるさと交流館の故障は、老朽化によるものが大きい。10万円以下の修

繕は指定管理者が実施する協定内容となっている。人為的な故障はこれま

で発生していない。

委員長 9番 今西

小湊

商工観光課長 伊藤

委員長 9番 今西

建設水道部長 山岸

委員長

産業振興部長 門脇

委員 1番 宮越

産業振興部長 門脇

委員長 9番 今西

農政課長 小野

産業振興部次長

9番 今西
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土木施設について内容説明

建築住宅課所管施設及び計画内容説明

上下水道課所管施設及び計画内容説明

質疑

議事2　その他

(1)平成30年度除雪実績について

資料により内容説明

・　除雪路線及び延長について

・　除雪体制について

・　降雪状況について

・　除雪経費について

・　除雪状況について

質疑なし

全体質疑

閉会　11:34委員長 9番 今西

・　役所で手続きをした住民から、窓口対応がよかったとの声があった。担当職員を労っ

ていただきたい。

委員 1番 宮越

委員長 9番 今西

委員長 9番 今西

・　これだけ広大な別海町の隅々に整備されたインフラの更新にあたり、国の

支援などを活用しなければならないと考えるが。

委員長 9番 今西

・　町の財源だけでは厳しいので、町の持ち出しを少なくしながら、整備を進め

ていきたい。

建設水道部長 山岸

管理課長 川畑

建設水道部次長 伊藤

建築住宅課主査 入田

上下水道課長 外石

委員長 9番 今西

委員長 9番 今西


